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令和５年１月２５日

石田教育長 　昨日から１０年に一度の最強寒波、あるいは災害級の寒波とい
う予報がありましたがいかがでしたでしょうか。これからまだま
だ寒さが厳しくなってくると思いますが、一方で菜の花や梅の花
の開花の報告がありますので、春が着実に近づいてきているので
はないかと思っております。新年になり、コロナ感染者数も学校
でそれほど拡大しておりませんでした。やや落ち着いている状況
が見えますので安心しているところですが、報道によりますと４
月から５月の春には、感染症の第２類から第５類への移行の方針
が検討されているとのことです。学校・園と連携し、いろいろな
状況を踏まえて対応していかなければならないと思っておりま
す。
　それでは、ただ今から令和５年第１回山北町教育委員会定例会
を開催します。

　

石田教育長 　それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。事務
局から説明をお願いします。

こども教育課長 　　【別紙議事録を朗読説明する】

石田教育長 　ただいま、前回教育委員会議事録について説明をいただきまし
たが、ご意見・ご質問はありますでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、前回議事録については承認されたこととい
たします。
　続きまして教育長報告に移ります。

石田教育長 　　【別紙教育長報告により説明する】

石田教育長 　教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、教育長報告は承認されたことといたしま
す。

石田教育長 　以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

［午前９時４５分］

山北町教育委員会会議の経過


